

F-Jugend startet souverän mit einem Turniersieg und einem zweiten Platz in die Hallensaison 2017/18

Geschrieben von: Carsten Matthias

Montag, den 06. November 2017 um 10:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 06. November 2017 um 10:14 Uhr



Die F-Junioren der TSG Ailingen sind am Samstag, den 4. November, sehr erfolgreich in die Hallensaison 2017/18 gestartet. Das erste Turnier fand in Primisweiler (SV Haslach) bei Wangen statt. Das sehr gut organisierte Turnier war stark besetzt und galt auch als Vorbereitungsturnier vor dem Start in die Hallenbezirksmeisterschaft.



Zunächst waren die F3-Junioren an der Reihe. Diese mussten mit nur 5 Spielern ohne Auswechslung in einem F2-Turnier antreten. Trotzdem ging man mit breiter Brust ins Turnier und wusste seiner eigenen Stärken. Durch eine starke Teamleistung konnte am Ende der sehr erfolgreiche zweite Platz im F2-Turnier erkämpft werden.

Im Anschluss waren dann die F1-Junioren an der Reihe. Diese hatten es mit starken Gegnern, wie des TSV Tettngangs, des SV Haslachs oder des SV Amtzells zu tun. Mit 4 Siegen und einem Unentschieden konnten die F1-Junioren sich am Ende aber souverän im Turnier behaupten und wurden Turniersieger. Damit haben die F1-Junioren jetzt die letzten drei Turniere in der Region alle gewinnen können und sind damit exzellent für die anstehende Hallenbezirksmeisterschaft vorbereitet.

Die TSG Ailingen ist sehr stolz auf Ihre F-Jugend. Es wächst hier eine sehr gute neue

F-Jugend startet souverän mit einem Turniersieg und einem zweiten Platz in die Hallensaison 2017/18

Geschrieben von: Carsten Matthias

Montag, den 06. November 2017 um 10:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 06. November 2017 um 10:14 Uhr

Fussballgeneration heran, die zum einen durch die TSG so gut wie nur möglich unterstützt wird und zum anderen auch noch von der professionellen Förderung durch die neue Kooperation mit dem FV Ravensburg profitiert, so dass man mit großer Zuversicht in die anstehenden Turniere gehen darf. Weiter so Jungs!